

Goblog

Kasrem 083/Bdj mewakili Danrem 083/Bdj mengikuti Rakornis TMMD ke 114 Ta 2022 secara Virtual

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID

Jul 19, 2022 - 14:04



KOTA MALANG - Kepala Staf Korem 083/Bdj Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S.E, M.I.Pol mewakili Danrem 083/Bdj mengikuti kegiatan Rakornis TMMD ke-114

TA. 2022 secara virtual. Rakornis tersebut dipimpin langsung oleh Waaster Kasad Bidang Tahwil, Komsos dan Bhakti TNI Brigjen TNI Junaidi, Selasa (19/07/2022).

Rakornis yang digelar secara Vidcon Zoom juga diikuti oleh pejabat Staf Teritorial, Kemendagri, Kemenkes serta para Danrem dan Dandim serta Forkompinda wilayah yang menerima program TMMD ke 114 Ta 2022.

Sementara itu dalam sambutan Aster Kasad selaku Pati Bid Ren PJO TMMD yang dibacakan oleh Waaster Kasad mengatakan, TMMD ke-114 ini mengusung tema "Dedikasi Terbaik Membangun NKRI" yang bermakna pengabdian secara terintegrasi dalam mewujudkan pembangunan di wilayah demi kesejahteraan masyarakat.

Disampaikan, TMMD merupakan salah satu program operasi bakti TNI yang dilaksanakan secara terpadu dan berkelanjutan antara TNI dan berbagai komponen lainnya.

"Pelaksanaannya dilakukan secara gotong royong dan bahu membahu antara TNI, Polri, pemerintah daerah, pemerintah desa dan masyarakat dengan mendayagunakan lembaga kemasyarakatan Desa sebagai upaya membantu percepatan pembangunan di wilayah melalui peningkatan pertumbuhan ekonomi di daerah, sehingga dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat, menurunkan kemiskinan di daerah yang tergolong tertinggal/miskin, terisolir/ terpencil, daerah perbatasan/pulau terluar serta daerah lain yang terkena dampak akibat bencana alam", ujarnya.

Lebih lanjut dikatakannya, pembangunan fisik dan non fisik dalam TMMD tidak hanya semata membangun tetapi sebagai sarana untuk membangun semangat dan menggelorakan kembali budaya gotong royong dalam kehidupan masyarakat.

Sesuai program TMMD ke 114 Ta. 2022 akan dilaksanakan secara serempak pada tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022. Terdapat dua wilayah Kodim jajaran Korem 083/Bdj yang mendapatkan Program TMMD ke 114 Ta 2022 yaitu, di wilayah Kodim 0820 Probolinggo bertempat di Desa Klampok Kec. Tongas, sedangkan wilayah Kodim 0823/Situbondo bertempat di Desa.Campoan Kec. Mlandingan", ucap Kasiterrem 083/Bdj

Turut hadir dalam giat rakornis TTMD ke-114 tersebut, Dandim 0820/Probolinggo Letkol Arh Arip Budi Cahyono, Kasdim 0823/Situbondo Mayor Sampak, Ketua DPRD Kab.Probolinggo Heri Mayek, Kepala Bapeda Kab. Probolinggo, Asisten I Pemkab Probolinggo Heri Sulistyanto, Ketua DPRD Kab Situbondo Edy Wahyudi, Asisten I Pemkab Situbondo Kholil, Sekretaris Bapeda Kab. Situbondo, serta Kasi Ter Korem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)